

ne au ciel. "Je m'en vais, dit-il, et c'est pour vous préparer une place." Les portes du ciel avaient été fermées par le péché d'Adam, et nul ne pouvait y entrer avant le divin Médiateur. Les justes même de l'ancienne loi, Abel, Abraham, Jacob, les hommes fameux par leur foi et leurs vertus attendaient dans les limbes le jour de la délivrance : c'est aujourd'hui qu'ils entrent dans le ciel avec Jésus-Christ.

Désormais les portes de la cité sainte nous sont ouvertes : Jésus est entré dans le sanctuaire éternel, et notre foi, notre espérance y entrent avec lui. Autrefois il nous traçait la route du ciel, par ses préceptes, par ses leçons, par ses exemples : aujourd'hui, de ce séjour de la gloire, il nous tend les bras et nous appelle en disant : Je vous prépare une place. Cette place, nous ne ferions-nous rien pour la mériter ?

Notre avocat, notre médiateur, notre intercesseur est au ciel ; notre joie, notre héritage, notre pays, notre domicile est au ciel ; notre couronne, notre repos est au ciel. N'est-ce pas assez pour nous décider à nourrir nos âmes de pensées célestes ? pour nous dépouiller de nos convoitises terrestres ? pour nous donner de la force et du courage au milieu des peines et des difficultés de la vie ?

LEON XIII ET L'ANGLETERRE

NOTRE Saint-Père le Pape vient d'adresser une Lettre encyclique « *Aux Anglais qui cherchent le royaume du Christ dans l'unité de la foi.* »

Après avoir exprimé son amour pour la nation anglaise et son grand désir de la voir revenir à l'unité catholique, le Souverain Pontife rappelle que les Anglais ont été appelés à la foi chrétienne par le Pape saint Grégoire-le-Grand qui leur envoya des missionnaires sous la conduite de saint Augustin. Le zèle de ces missionnaires fut couronné de succès, car « nulle part, peut-être, la foi ne prit racine aussi rapidement, et l'on ne vit se manifester si vif et si ardent l'amour envers le siège de Pierre. »

Les tempêtes qui dévastèrent la catholicité au XVI^e siècle, séparèrent malheureusement l'Angleterre de la communion avec le Saint-Siège apostolique. Dès lors, les papes recomman-